

# Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Surade Polres Sukabumi Mempererat Silaturahmi dan Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Apr 3, 2024 - 10:17



*Safari Sholat Subuh Berjamaah Polsek Surade Polres Sukabumi Mempererat Silaturahmi dan Menjaga Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Polsek Surade Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah yang digelar dengan penuh keceriaan dan semangat kebersamaan. Bertempat di Masjid Jami Al-Jalil

Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, tanggal 03 April 2024, kegiatan ini menjadi momen penting bagi piket SPKT II Polsek Surade untuk menjalin koneksi yang erat dengan masyarakat sekitar.

Dalam suasana yang khidmat, Bhabinkamtibmas bersama dengan masyarakat setempat menyatu dalam ibadah subuh berjamaah. Namun, kegiatan ini tak hanya sekadar ritual keagamaan semata. Lebih dari itu, Bhabinkamtibmas dengan penuh antusiasme menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang turut hadir.

Melalui dialog yang hangat, masyarakat turut aktif berpartisipasi dalam pembicaraan tentang berbagai isu terkini di lingkungan sekitar. Ini menjadi wadah yang tepat bagi mereka untuk menyampaikan aspirasi serta kebutuhan yang dirasakan. Lebih dari itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah ini merupakan salah satu bentuk upaya Polsek Surade dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin solid, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan tenteram bagi semua.

Dengan demikian, kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah bukan hanya sekadar ritual keagamaan, melainkan juga sebagai momentum penting dalam mempererat hubungan sosial antara kepolisian dan masyarakat. Semangat kebersamaan dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan semakin terjaga dengan baik.